

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/749-joueur-du-mois-d-aout-sidi-yaya-keita>

## Joueur du mois d'août : Sidi Yaya Keita

☆☆☆☆ (0 note) 📅 05/09/2005 05:02 📍 Joueur du mois 🌐 Lu 2.460 fois 👤 Par filipe 💬 0 comm.



Un début solide... qui demande confirmation ! © Karim Chergui

### **Dans une équipe rajeunie, c'est logiquement le symbole de la politique du club qui se distingue en ce début de saison : Keita est élu meilleur joueur du mois d'août par les membres du stub**

#### **Dans la logique du club**

Les dirigeants ne cessent de le rappeler, les médias n'oublient jamais de le souligner et les supporters des clubs adverses le reconnaissent : le Racing est un club qui fait confiance aux jeunes. Et avec des joueurs tels que Sidi Keita, il aurait en effet bien tort de s'en priver !

Élu meilleur joueur du mois d'août par les « stubistes » (*les membres de racingstub.com*), tout est finalement allé très vite pour ce milieu défensif quasiment inconnu il y a un an : titulaire pour la première fois à Ajaccio (également premier match de l'ère II de Duguépéroux), sa prestation fut remarquable dans des conditions climatiques et sportives pourtant plus que difficiles. Peu de temps avant ce match, un membre de l'encadrement du club confiait à un journaliste des DNA qu'« *une fois dans le onze de départ, il sera difficile d'en déloger Keita* ». Rapidement, on comprit que cette déclaration ne serait pas à classer dans les innombrables effets d'annonces auxquels on nous avait habitué au cours de la dernière décennie...

#### **Gerland : épisode 1**

Seules sa fougue et ... -comment dire- une certaine ardeur ont raison de lui et de la jambe du capitaine Lyonnais Claudio Caçapa lors du match de la saison passée à Gerland : critiqué par une partie du public toujours aussi prompt à juger à chaud et suspendu 2 mois pour ce mauvais geste (merci M. Aulas), Keita eut l'intelligence de faire profil bas et de parvenir par la suite à canaliser son énergie (mis à part en fin de saison à Rennes où un tacle dangereux lui vaut une impressionnante colère, *en live*, de Duguépéroux).

#### **Avec Bassila : une concurrence avortée**

Apprécié par ses partenaires pour ses capacités de récupération et de relance, son éclosion est sans doute à l'origine des velléités estivales de départ de [Christian Bassila](#) ☞. Mais ce dernier est auteur de meilleurs matchs de préparation que Keita et gagne sa place de titulaire à la surprise générale pour l'ouverture du championnat : Keita relégué sur le banc, une partie du public se charge de mettre définitivement à mort la concurrence autour de son nouveau chouchou. La voie est désormais libre pour le Malien qui s'impose alors fort logiquement, mais sans doute un peu plus tôt que prévu dans l'esprit de Duguépéroux.

Sa mi-temps contre Auxerre est remarquable et lors du match contre Monaco, sa sortie sur blessure se fit cruellement ressentir. Enfin, il se montre solide contre Bordeaux et surtout contre Metz où Keita est le seul joueur de champ à surnager.

#### **Gerland : épisode 2**

Ne restait en fait plus qu'à convaincre de son talent la France du Foot. Septiques et sévères jusqu'alors, tous les observateurs furent bluffés par sa performance à Gerland (décidément) où les sifflets à son encontre se firent de moins en moins intenses au fil des minutes : tout est alors dit.

Sauf une chose : en cas de blessure, y a-t-il aujourd'hui dans l'effectif un autre joueur aux mêmes capacités de récupération que lui ?

#### **Ensuite Cassard et Le Pen**

À côté de Keita, les membres du « stub » saluent la régularité du gardien [Stéphane Cassard](#) ☞, deuxième du classement. Malgré la solide concurrence de Puydebois, le Franc-Comtois poursuit sur sa lancée de la saison passée : le club lui doit incontestablement le point contre

Metz et l'une ou l'autre de ses interventions contre Bordeaux ont également évité le pire. Comme tout supporter qui se respecte, c'est à ce moment là qu'il faut rappeler que depuis [Alexander Vencel](#), on avait pas vu cela à la Meinau.

[Ulrich Le Pen](#) est quant à lui troisième : peu décisif depuis le début de la saison à l'image de l'ensemble des attaquants- il doit certainement sa place à une combativité sans faille. Malheureusement, comme depuis son arrivée au Racing, sa fragilité physique affaiblit le rendement de ce joueur talentueux.

### **Johansen, Farnerud et Kanté dans les flops**

Dans les flops de ce début de saison on retrouve d'abord [Pascal Johansen](#) et [Pontus Farnerud](#), deux joueurs chargés de l'animation offensive du Racing et qui payent ainsi les errements de l'équipe dans ce domaine. Heureusement, ils jouissent tous deux d'une belle cote de popularité qui les met pour le moment à l'abri des sifflets et de la pression populaire, notamment Farnerud qui à l'inverse de ses premiers matchs il y a deux ans- est passé complètement au travers de son début de championnat : volonté de trop vouloir en faire ?

Enfin, d'après les « stubistes », le plus grand flop de ce début de saison est [Cédric Kanté](#). Un jugement qui peut paraître sévère pour l'un des leaders d'une défense qui n'a finalement encaissé que trois buts pour le moment.

Et cette solidité défensive, au-delà de tous les classements possibles, il serait vraiment bon que ça dure...

*Rappel : Comment est désigné le « joueur du mois » ?*

*A la fin de chaque mois, les votes des baromètres de chaque match ayant eu lieu durant le mois sont comptabilisés. La moyenne des notes associée à quelques critères comme le temps de jeu, la note maximale et la note minimale permettent de désigner un « joueur du mois ».*

*Note : le match RCS Auxerre ayant eu lieu le 30 juillet a été comptabilisé dans le classement du joueur du mois d'août*

filipe